

Bonjour,

J'aimerais donner mon opinion sur le projet Wanklin. Je ne pourrai être présent aux rencontres prévues.

Je vis dans ce quartier depuis plus de 65 ans. Autant ce quartier bouillonnait d'activités dans les années 50 autant le secteur a l'air d'une zone dévasté aujourd'hui. La partie ouest de LaSalle a grandement besoin d'une injection massive de nouvelles énergies humaines et économiques et je crois que ce projet est potentiellement le moteur qu'il faut pour revamper

le quartier.

Merci!

Normand Laforest